

Samstag und Sonntag, den 6./7. Mai 2023

ALAS ist gegen die Einführung eines Pflegetechnikers

Luxemburg. Die Association Luxembourgeoise des Aides-Soignants (ALAS) ist wie die Vereinigung der Krankenpfleger (ANIL) gegen die Einführung des Pflegetechnikers, wie er vom Dachverband der Pflegedienstleister (Copas) gefordert wird. Das teilte die ALAS am Donnerstag per Presse schreiben mit.

Die ALAS fordert stattdessen eine Aufwertung des Berufs des Aide-soignant, zum Beispiel über die Einführung einer Passerelle, sowie eine Anpassung ihrer Aufgaben (Attributions). Würden den Hilfspflegerkräften mehr Aufgabenbereiche und Kompetenzen zuerkannt, würden dadurch die Krankenpfleger entlastet, so die ALAS.

Die Vereinigung ist auch gegen die Schaffung neuer Berufsgruppen mit niedrigerer Qualifikation als der Aide-soignant (DAP), in diesem Fall der Assistant d'accompagnement au quotidien (CCP), und warnt vor einem Aussterben des Berufs des Aide-soignant. mig